
 

PROTOKOLL 
MITGLIEDER- 
VERSAMMLUNG  
FACHSCHAFT ZAHNMEDIZIN  

 
 

DATUM   BEGINN   ENDE  ORT  SCHRIFTFÜHRER/IN   

 05.12.2023  18:00 Uhr   19:30 Uhr   Kopfklinik MZK Saal  KD  

 

ANWESENDE  ANZAHL  

Emily, Kathi, Katharina, Theresa, David, Nick, Johanna, Damian, 
Deborah, Lea etc. 

 16  

VERABSCHIEDUNG LETZTES PROTOKOLL & HEUTIGE TOPS 

Abstimmung: Sind das Protokoll von der letzten Vollversammlung und die festgelegten 
TOPs der heutigen Sitzung in Ordnung?  

Ergebnis: Einstimmig für „Ja“ 

 

TOP 1: VORSTELLEN QSM-ANTRÄGE 

1. MKG 
Derzeit wird das universitätsinterne Lernportal "MKG Wiki" entwickelt, das sich auf 
Themen der Mund-, Kiefer- und Gesichtschirurgie konzentriert. Die Erstellung der 
Inhalte und die Verwaltung des Portals sind als kollaborativer Prozess geplant, der 
die Beteiligung von Studenten (HiWis), Assistenzärzten, Oberärzten und 
Informatikern umfasst. Das übergeordnete Ziel besteht darin, die Qualität der 
Lehre durch die Bereitstellung von multimedialem und von Experten geprüftem 
Lernmaterial zu steigern. Besonderes Augenmerk wird dabei auf die Anpassung 
an die neuen Anforderungen der Approbationsordnung (insbesondere IMPP-
Fragen) gelegt. Geplant ist in etwa einem Jahr umfassende Inhalte zu allen 
relevanten Themen zu erstellen – für diesen Zeitraum wird der Antrag auf 
Förderung gestellt. Die benötigten finanziellen Mittel in Höhe von 15.000€ sind für 
die Bezahlung der HiWis, Programmierer sowie für den Erwerb von Programmen 
zur Erstellung der Lerninhalte vorgesehen.  

Abstimmung: Soll der Antrag der MKG mit einer Förderungssumme von 15.000€ 
genehmigt werden? 



 

Ja: 16   Nein: 0    Enthaltungen: 0  

 

2. Prothetik 
Die Abteilung der Prothetik möchte Linkshänderhandstücke für die klinischen und 
vorklinischen Kurse anschaffen und zielt darauf ab, die Lernbedingungen für 
Linkshänder zu verbessern und eine gleichberechtigte Teilnahme an den Kursen 
zu ermöglichen. Die gewünschte Fördersumme für diese Investition beträgt 
10.000€. 

 

Abstimmung: Soll der Antrag der Prothetik mit einer Förderungssumme von 10.000€ 
genehmigt werden? 

Ja: 13   Nein: 0    Enthaltungen: 3 

 

TOP 2: TONIQ KOOPERATION 

Bei der FS-Sitzung vom 07.11.23 wurde dafür gestimmt, eine Kollaboration mit dem Club 
TONIQ in Erwägung zu ziehen, sobald nähere Informationen dazu folgen. In der heutigen 
Sitzung war ein Vertreter des Clubs zu Besuch und hat die Rahmenbedingungen näher 
erläutert.  

Gemäß der Vereinbarung würde TONIQ die Herstellung von Bändchen und Plakaten 
übernehmen und sich um die Abendkasse kümmern. Im Gegenzug obliegt es der 
Fachschaft, den Vorverkauf der Tickets zu organisieren und Plakate für die Veranstaltung 
aufzuhängen. Die Veranstaltung soll dabei nicht jeden Donnerstag stattfinden, sondern 
nur nach Bedarf. Die Ticketpreise wurden ebenfalls festgelegt: 6€ im Vorverkauf und 7€ 
an der Abendkasse. Ein wichtiger Aspekt ist die finanzielle Vereinbarung, bei der von den 
ersten 300 verkauften Tickets 1€ an die Fachschaft geht. Ab dem 301. verkauften Ticket 
erhöht sich dieser Betrag auf 2€.  

 

TOP 3: NEUES AMT: TREFFENLEITUNG  

Es wurde die Idee vorgeschlagen (E.), ein neues Amt einzuführen, welches sich um die 
Leitung der Treffen, deren Koordination und regelmäßigen Erinnerungen kümmert. Hierfür 
sollten 1-2 Personen gewählt werden, die das Amt für ein Semester übernehmen. 

 

TOP 4: BUDGETPLAN 2024 

Erstiwoche:  700€ 

Examensball: 1000€ 

FS-Fahrt:  500€  

Website:  3€ 

BuFaTa:  1800€ 

Verpflegung:  410€ 

Abstimmung: Soll der Budget-Plan so übernommen werden? 

Ergebnis: Einstimmig für „Ja“ 



 

 

TOP 5: BUFATA MERCH 

Der BuFaTa Merch der Uni Heidelberg ist sehr gut bei der diesjährigen BuFaTa 
angekommen. Es besteht Nachfrage seitens anderen Unis, den Merch zu erwerben.  

Abstimmung: Soll der BuFaTa Merch der Uni Heidelberg vervielfältigt und an andere Unis 
verkauft werden? 

Ergebnis: Einstimmig für „Ja“ 

 

TOP 6: AMT KASSENWART/-PRÜFER 

Ämter sind nicht besetzt, Nachfolge gesucht! 

 

TOP 7: BDZM AMT  

Vorstellen der Aufgaben, J. möchte dieses Amt im nächsten Semester abgeben und 
sucht eine Nachfolge. 

 

TOP 8: KOMET 

Wiederaufgreifen des Themas aus der FS-Sitzung vom 07.11.2023: die Firma Komet 
möchte auf unbestimmte Zeit einen eigenen Beitrag auf der FS-Website posten. Das 
Unternehmen sieht dies als Bedingung für ihr Sponsoring des Examensballs (1000€).  

 

Abstimmung: Soll auf das Angebot von Komet eingegangen werden? 

Ja: 0   Nein: 15    Enthaltungen: 1 

 

TOP 9: AK NEUE APPRO 

Der Arbeitskreis Neue Appro wird nicht mehr benötigt und wird deshalb aufgelöst.  

 


